



PESCADORAS EXITOSAS

Reman a contracorriente de la desigualdad en la industria y hoy exportan a EU, China y Europa. **A16**



HALLOWEEN, 40 AÑOS DESPUÉS

Con la misma protagonista, Jamie Lee Curtis, llega la nueva versión de la cinta que sembró el terror. **E1**



MÉXICO NO PUEDE CON CHILE

VUELVE A PERDER, CON GOL DE ÚLTIMO MINUTO. **D1**



1975, TRAGEDIA EN EL METRO

El 20 de octubre de ese año ocurrió un accidente que manchó de sangre la historia del STC. **A2**

Afectará el corte de agua a 7 millones

- Perjudicados, 13 alcaldías de la CDMX y 13 municipios de Edomex
- Conagua reduce de 4 a 3 días el desabasto en el servicio

PHENÉLOPE ALDAZ Y CLAUDIA GONZÁLEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La suspensión en el suministro de agua a finales del mes afectará a 7 millones de personas de la Ciudad de México y del Estado de México, informaron autoridades.

En la capital del país serán 4 millones de habitantes de 13 alcaldías y en la entidad mexicana la medida impactará a 3 millones de ciudadanos de 13 municipios.

La Comisión Nacional del Agua ajustó de cuatro a tres días el recorte en el suministro, por lo que ahora será del 31 de octubre al 3 de noviembre, lapso que durarán los trabajos de mantenimiento al Sistema Cutzamala.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, informó que el ajuste no cambia la logística del operativo implementado para atender la deman-

da de agua potable. Detalló que para hacer frente a la situación cuentan con 930 pipas, 88 garzas, 70 tinacos grandes y 450 pozos.

Los municipios afectados en el Estado de México son Toluca, Metepec, Cuautitlán, Huixquilucan, Ecatepec, Naucalpan, Tlalnepantla, Tultitlán, Cuautitlán Izcalli, Coacalco, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y La Paz.

El vocal de la Comisión de Agua del Estado de México, Alfredo Pérez Guzmán, explicó que en estas localidades el desabasto no será total, debido a que no dependen al 100% del Sistema Cutzamala.

Las autoridades capitalinas y mexiquenses exhortaron a la población a tomar las provisiones correspondientes para enfrentar el corte de agua, tales como tener llenos los tanques y cisternas, así como almacenar agua en cubetas y hacer uso moderado y consciente.

METRÓPOLI C1

ELIGEN SANTA LUCÍA, PERO NO SABEN DÓNDE ESTÁ

● Una encuesta realizada por EL UNIVERSAL muestra que la mitad de la población de la Ciudad de México no sabe en dónde está la Base Aérea de Santa Lucía, en donde Andrés Manuel López Obrador quiere construir pistas complementarias al actual aeropuerto. **A8**

● En NAIM prevalecerá interés nacional, asegura AMLO. **A6**

Si pudiera decidir en qué lugar debe estar ubicado el nuevo aeropuerto, ¿qué opción elegiría? (Total de entrevistados)



El Betito y El Tortas

Guerra de ojo por ojo

METRÓPOLI C6



TRUMP AMENAZA A HONDURAS POR MIGRANTES



Esquipulas, Guatemala.— Más de 2 mil migrantes hondureños están en Guatemala en su ruta a Estados Unidos. Uno de ellos es Nery José Maldonado Tejada, de 29 años, quien perdió los pies hace tres años en su primer intento de llegar al norte. El presidente Donald Trump advirtió ayer a Honduras que le retirará la ayuda económica si no detiene la caravana. **MUNDO A25**

México cae en competitividad por corrupción e inseguridad

● Pasa del lugar 44 al 46 en ranking del Foro Económico Mundial; recomienda trabajar en Estado de derecho

IVETTE SALDAÑA

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

México retrocedió dos posiciones en el ranking de competitividad 2018 que mide el Foro Económico Mundial, principalmente por las bajas calificaciones que tuvo en temas como inseguridad, crimen organizado, corrupción y baja confiabilidad en los servicios policíacos.

140

PAÍSES fueron evaluados para el ranking de este año.

De acuerdo con el reporte del organismo, la economía mexicana pasó del lugar 44 al 46, entre 140 países que se evaluaron.

Thierry Geiger, autor del estudio, explicó que México tiene que trabajar para mejorar el pilar que mide a las instituciones, el cual considera rubros relacionados con el Estado de derecho.

“Los datos de este año reflejan que no hay seguridad, que existe corrupción, que hay falta de confianza en el gobierno y que se tiene temor a que se abuse de los ciudadanos”, dijo en entrevista con EL UNIVERSAL.

CARTERA B1

Demandan a INE por ignorar acoso sexual

● Dos víctimas reclaman 20.9 millones de pesos por daño moral

CARINA GARCÍA

—politica@eluniversal.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) fue demandado por daño moral por dos víctimas de acoso sexual del ex director del Secretariado, Jorge Lavoignet; el monto reclamado es de 20.9 millones de pesos para resarcir daños, costear gastos médicos y tratamiento psicológico.

En septiembre pasado, Lavoignet fue destituido por el INE tras acreditar que incurrió en acoso sexual, ilícito por el que las víctimas, identificadas como Karla y Margarita, también presentaron una denuncia ante la Procuraduría General de la República.

El abogado del caso, Luis Hernández Moreno, explicó que el monto se fijó al considerar la negligencia en que habría incurrido el INE, puesto que en 2009 hubo una queja contra Lavoignet de una tercera víctima, pero no se actuó, lo que permitió la repetición de más casos.

NACIÓN A4

CRÓNICAS DEL CONGRESO



El diputado del PT Gerardo Fernández Noroña encara al priista Luis Enrique Miranda; ambos intercambiaron mentadas de madre.

COMPARECENCIA DE ROBLES DESATA FURIA

● La comparecencia de Rosario Robles en la Cámara de Diputados encendió los ánimos entre el petista Gerardo Fernández Noroña y el priista Luis Enrique Miranda, mientras que en el Senado Alfonso Navarrete Prada dijo que no dejan a un país en crisis. **A10**

